

Après la polémique sur la décharge de Saint-Aubin

# M. Jean Bazin remplace M. Paul Delpeyroux à la direction du Centre nucléaire de Saclay

M. Jean Bazin, cinquante-deux ans, vient d'être nommé directeur du Centre nucléaire de Saclay (Essonne) dépendant du Commissariat à l'énergie atomique, en remplacement de M. Paul Delpeyroux, cinquante-six ans, qui occupait ces fonctions depuis septembre 1988.

Ce remplacement inattendu est la conséquence des négligences du Centre de Saclay dans la gestion du site de Saint-Aubin (Essonne) sur lequel des déchets radioactifs furent entreposés jusqu'en 1973. Récemment, en effet, *le Parisien* avait déclenché une polémique en révélant que des traces anormales de plutonium polluaient ce site.

□ **Un membre présumé de la CIA exécuté à Téhéran** — L'Iran a annoncé lundi 12 novembre l'exécution d'un espion à la solde de la CIA. Le suspect, qui s'appelait Ali Shahbouhari, a été présenté par le président du tribunal militaire qui l'avait jugé, comme « un citoyen d'un pays étranger » (Shahbouhari est un nom afghan). — (AP)

Une information maladroite de la part de responsables de Saclay avait aggravé le climat de suspicion. M. Delpeyroux, dont l'honnêteté n'est contestée par personne, joue donc le rôle du fusible. Mais cette série de maladresses démontre, comme un spécialiste, que « *l'organisation des centres nucléaires du CEA mériterait peut-être un brin de réforme* ». Le Monde / 4 nov / 290

[Entré au CEA en 1964, M. Jean Bazin a débuté comme ingénieur au Centre de Saclay, à la section de métallurgie des combustibles, puis au laboratoire d'examen des combustibles irradiés (LECI), où il fut successivement en charge des travaux sur le comportement des combustibles irradiés, avant d'être nommé, en 1976, adjoint au chef du LECI. En 1978, il rejoint le département des programmes dont il devient le chef en 1984. En 1987, il est nommé directeur adjoint de la planification et de l'évaluation des programmes, poste qu'il quittera en janvier 1989 pour devenir directeur adjoint des ressources humaines et des relations sociales du CEA.]